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Протокол № 7 

от 10 марта 2023 г. 

Заседания научно-практического кружка «Государственный управленец». 

Руководитель: к.э.н., заведующий кафедрой «Государственное и муниципальное 

управление» Факультета «Высшая школа управления» Панина О.В. 

Секретарь: Прилепшева В.А.  

Присутствовали: студенты групп ГМУ22-5 Факультета «Высшая школа 

управления» (24 чел.). 

Повестка дня: 

1. Встреча с членом Генерального совета Ассамблеи народов Евразии, 

Президентом Центра развития бизнеса и сотрудничества с Россией Одунлами 

Сержем Фокасом. 

Выступающий рассказал о структуре Международного союза 

неправительственных организаций «Ассамблея народов Евразии», дал краткую 

характеристику Международного союза неправительственных организаций и 

граждан с активной жизненной позицией, разделяющих и продвигающих идеи и 

ценности евразийской интеграции, защиты мира, укрепления дружбы, согласия, 

партнерства и добрососедства между народами.  

Одунлами Серж Фокас подробно остановился на содержании основной цели 

Ассамблеи - формирование общественной интеграционной модели большого 

евразийского партнерства народов на основе духовно-нравственных принципов, во 

имя утверждения мира и согласия, посредством развития многостороннего 

сотрудничества и общественной (народной) дипломатии, а также перечислил 

основные задачи Ассамблеи и пути их решения. 
 

Студенты с большим интересом прослушали информацию. Выступающий 

ответил на многочисленные вопросы студентов.  
 

 

Постановили: Продолжить формат встреч с интересными людьми. Информацию 

принять к сведению. 

 

 

Председатель                         О.В. Панина 

 

 

Секретарь:                В.А. Прилепшева 

 


